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UNIVERSIDADE FEDERAL DO PAMPA

ATA DE REUNIÃO

COMISSÃO LOCAL DE ENSINO
CAMPUS CAÇAPAVA DO SUL

ATA 012/2022 - RO 09/2022
 
Aos nove dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e dois, às quatorze horas, na sala 305 do
prédio acadêmico do Campus Caçapava do Sul, realizou-se a nona reunião ordinária da Comissão Local de
Ensino do Campus Caçapava do Sul da Universidade Federal do Pampa, do ano de dois mil e vinte e dois,
sob a coordenação do Professor Ezequiel Galvão de Souza e com o presença dos coordenadores de cursos:
Carolina Ferreira de Matos Jauris, Cristiane Heredia Gomes, Luciana Arnt Abichequer, Meise Pricila de
Paiva, Everton Frigo, Sandra Hunsche, Leugim Corteze Romio; o coordenador da comissão local de
extensão Paulo Henrique dos Santos Sartori; a coordenadora da comissão local de pesquisa Jaqueline Pinto
Vargas; e a representante docente Maria Arlita da Silveira Soares. As representantes dos técnicos
administrativos em educação Cristina Brito Oliveira e MarÍndia Porto Nunes, justificaram as ausências e a
representante discente Anna Clara Morais Avelar Álvares não justificou a ausência. O Coordenador,
professor Ezequiel, deu início à reunião com a apresentação da pauta e abertura para pedidos de
inclusões/exclusões de pontos da pauta. Não havendo nenhum pedido de inclusão e/ou exclusão de pauta,
passou-se para os Informes - a) Curso de Engenharia de Minas - O professor Ezequiel informou que o
MEC emitiu a Portaria que oficializa o curso. b) Professores Substitutos - Os processos de concurso estão
abertos, mas há a informação da Progepe, de que não existe recurso para pagamento de banca, mas nunca
houve essa despesa, contudo, a tramitação dos processos está em andamento. c) GT Atualização dos
Encargos Docentes - Iniciou-se o diálogo entre os coordenadores acadêmicos e a Progepe, dando
andamento ao documento que passou em 2019/2020 pelos Campi e que a partir dele, serão realizadas
algumas alterações. Após essas alterações, retornará aos Campi para consulta. Logo a seguir, foi colocada
para apreciação dos membros desta Comissão o ponto “2 - Aprovação da Ata 011/2022 da Reunião
Ordinária de 14.10.2022”, a Ata 011/2022 foi aprovada com abstenção dos coordenadores Meise Pricila
de Paiva e Everton Frigo. Dando seguimento à pauta, o ponto seguinte foi “3 - Eleições do Campus”, o
professor Ezequiel solicitou aos coordenadores de cursos que a questão de representações seja levada às
reuniões e, à comissão do curso de Geologia foi solicitado que disponibilize, no mínimo 2 (dois), indicados
para a coordenação de curso. A professora Luciana indagou quanto à ausência dos nomes dos alunos do
PROFMAT, na lista de votantes e, após constatado o equívoco, o Coordenador Acadêmico levará a questão
à Comissão Eleitoral Local. Dando seguimento à pauta, o ponto seguinte foi a “4 - Oferta Regular
2023/01” - Dois fatores influenciarão na oferta: o intervalo no final do ano (recesso) com retorno só em
janeiro e a troca de coordenadores de curso. O coordenador chamou atenção para a necessidade de
contemplar os PPC’s antigos e os novos. A data limite para encaminhamento pelo Conselho à Secretaria do
Campus é 13 de janeiro de 2023 e dia 27 de janeiro de 2023 a data limite para lançamento da oferta de
componentes curriculares, pela Secretaria Acadêmica. O professor Ezequiel perguntou aos coordenadores
de curso se haverá alguma oferta no período especial e sugeriu a realização de Reunião Extraordinária, em
07 de dezembro de 2022, com os atuais e futuros coordenadores de curso, das 14 às 18 horas, para
elaboração da oferta e horários, para ainda neste mês de novembro, tramitar nas comissões de curso e na
primeira semana de dezembro, seja dado o andamento da oferta. A professora Sandra questionou quanto à
data limite se vai o ABI para a oferta e, na busca de esclarecimentos, o Coordenador Acadêmico enviará
uma consulta à Prograd, mas sugeriu que seja trabalhado com as duas ofertas. O professor Leugim
solicitou que, se possível, pudesse prever as componentes do PROFMAT. Dando continuidade à reunião,
tratou-se do “5 - Ofício nº 144/2022 - Ingresso 2023” que trata da distribuição de vagas entre processos
seletivos. Colocado em votação e aprovado por unanimidade pelos membros desta Comissão. Logo a
seguir, o item abordado foi o “6 - Ofício nº. 30/2022/DPDA/UNIPAMPA” - Acompanhamento dos
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Egressos da Graduação - Processo SEI 23100.021812/2020-80 - Solicitando que os dados sejam
encaminhados às coordenações e Núcleos Docentes Estruturantes dos respectivos cursos para análise dos
resultados da pesquisa e posterior desenvolvimento de um plano de ação visando a qualificação da
formação oferecida aos egressos, conforme estabelecido no Art. 8° da Resolução 294/2020. O plano deverá
ser inserido neste mesmo processo no SEI, até o dia 14 de novembro de 2022. Logo a seguir, colocado para
apreciação dos membros desta Comissão o ponto “7 - Projeto de Ensino" - Citoquímica e Genética - A
coordenadora, professora Quelen de Lima Barcelos, solicitou alteração de prazo no projeto, que já foi
aprovado, de 2023 para em 2024. A solicitação de alteração de prazo foi colocada para votação e aprovada
por unanimidade pelos membros desta Comissão. Logo a seguir o ponto abordado foi a "8 - Apreciação
do Projeto Pedagógico de Curso - PPC de Geologia” - Após algumas considerações e apontamentos de
ajustes, o PPC do curso de Geologia foi colocado em votação e aprovado, com abstenção das
coordenadoras Cristiane Heredia Gomes e Meise Pricila de Paiva. Seguindo a pauta, o último ponto
abordado foi a “9 - Análise da distribuição dos encargos docente e atual demanda de professores” - O
professor Ítalo Gomes Gonçalves, apresentou a planilha elaborada para computar a demanda teórica de
professores, baseada nas disciplinas obrigatórias dos PPC’s atualizados, identificar os perfis de professores,
faltantes no Campus. Após uma discussão acerca do assunto, realizou-se uma votação e o uso da tabela
apresentada foi aprovado por unanimidade dos membros desta Comissão. Esta planilha será enviada aos
membros desta comissão para que sejam gerados diferentes cenários e estes serão analisados na próxima
reunião desta comissão. O professor Leugim repassou a solicitação da Professora Shirley Grazieli da Silva
Nascimento, Pró-Reitora de Graduação, durante a reunião da CSE, que as comissões de curso reforcem
junto aos professores, a necessidade da atualização dos Currículos Lattes, visto que a Unipampa está em
processo de avaliação. Às dezesseis horas o coordenador Ezequiel Galvão de Souza, deu por encerrada a
reunião da qual eu, Maria Denise Ricalde de Souza, lavrei a presente Ata que, lida e aprovada, vai por
todos assinada eletronicamente via Sistema Eletrônico de Informações – SEI. As declarações desta reunião
estão gravadas e disponíveis para consulta.

Assinado eletronicamente por EZEQUIEL GALVAO DE SOUZA, Coordenador(a) Acadêmico(a),
em 21/03/2023, às 16:50, conforme horário oficial de Brasília, de acordo com as normativas legais
aplicáveis.
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